

Voir les versets relatifs

Famille originaire de Kirjath-Jéarim ([1Ch 2:53](#)). A cette famille appartenait peut-être deux guerriers de David : Ira et Gareb, désignés par ce même titre de Jithriens, qui est trad. : « de Jéther » ([2Sa 23:38,1Ch 11:40](#)). Mais on peut lire aussi : « de Jattir », ce nom désignant précisément l'un des cantonnements de fortune de David avec ses guerriers ([1Sa 30:27](#)).

Utilisé avec autorisation de Yves PETRAKIAN

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com

+ **ond 21** ▾

Versets relatifs

1 Samuel 30

²⁷ Il fit ainsi des envois aux anciens de Béthel, de Ramoth dans le Néguev, de Jattir,

2 Samuel 23

³⁸ Ira et Gareb, originaires de Jéther ;

1 Chroniques 2

⁵³ Les clans de Kirjath-Jearim furent les Jéthriens, les Puthiens, les Shumathiens et les Mishraïens ; de ces clans sont issus les Tsoreathiens et les Eshthaoliens.

1 Chroniques 11

⁴⁰ Ira et Gareb, tous deux originaires de Jéther ;